

# PRO KIND

Winterthur, Dezember 2023

## **Werde Mitglied des Vereins Pro Kind!**

Liebe Adoptierte, lieber Adoptierter

Vor vielen Jahren bist du als Adoptivkind in die Schweiz gekommen.

**Nun möchten wir dich einladen, Mitglied des Vereins Pro Kind zu werden.**

Die Mitgliedschaft ist kostenlos für dich als erwachsenes Adoptivkind.

Der Verein Pro Kind unterstützt weiterhin Projekte in Äthiopien und setzt sich für die Vernetzung und Weiterbildung von Adoptivfamilien ein. Mehr Infos findest du unter [www.prokind.ch](http://www.prokind.ch).

Als Vereinsmitglied

- bleibst du über die Aktivitäten des Vereins in der Schweiz und in Äthiopien informiert
- bist du Teil eines grossen Netzwerks für Informations- und Erfahrungsaustausch
- kannst du dich mit anderen Adoptierten zusammenschliessen
- unterstützen wir dich mit Adressen, Kontakten und unseren Erfahrungen, wenn du
  - Fragen zu deinem Dossier hast
  - eine Reise nach Äthiopien planst oder deine Wurzeln in Äthiopien suchst→ das tun wir selbstverständlich auch, wenn du nicht Mitglied wirst!
- kannst du dich engagieren – z.B. für die Projekte in Äthiopien, für die Vernetzung hier in der Schweiz oder mit deinen eigenen Ideen, die herzlich willkommen sind.

Mit der Vereinsmitgliedschaft sind keine Verpflichtungen verbunden. Du darfst gerne auch Passivmitglied sein 😊.

**Schicke uns einfach eine E-Mail an [sandra.fichtelmann@prokind.ch](mailto:sandra.fichtelmann@prokind.ch), wenn du Mitglied werden möchtest!**

Herzliche Grüsse des Vereinsvorstands

Rolf Ritz (Präsident), Rahel Burtscher, Sandra Fichtelmann, Claudine Frey, Yvonne Forster, Daniela Gruber, Natalie Richards, Hans Wehrli